

合言葉は **パッション(情熱)・ミッション(使命)・アクション(行動)!!**

配付

くすのき便り



細野中
学校だより
R2.5.28
No.2
嬭 鶴田康浩

夏の甲子園まで
中止…残念です
本当に…

学校「再開!」 皆と「再会!」 少し戻ってきたかな



細野中3年
鳩宿 空海

コロナが、はやく収束しますように。
そして、医療従事者の皆さん、本当にありがとうございます。

授業も進まず、このままじゃ不安の日々だ。もちろん、この長期の休みを有効的に活用し、たくさん勉強もしたい。

私は、産婦人科医になるという夢がある。医師になるためには、たくさん勉強が必要なのはわかっている。
だからこそ、受験イヤーの今年、学校になかなか行けないのは…つらい。

「宮日新聞」に掲載

「おはようございまーす」「おはよう!」「元気〜?」
朝のあいさつ運動が月曜日から完全復活!! たくさんの生徒たちが、朝早くからあいさつしたり、清掃したり…。
ようやく、細野中の日常が戻ってきました。

左記は、3年生鳩宿空海さんの作文です。長期の休みの中で、3年生が抱える不安や悩みも綴ってくれました。伝えてくれてありがとうございます!



気がつけばもう5月も終盤です。新型コロナウイルスによる再度の長期の休み。入学式も新入生歓迎行事も終わり、さあこれからというときでした。

登校日や分散登校、臨時休業中の一斉登校など、様々な局面を経て、24日(月)に正式に学校が再開されました。

国や県、また小林市の方針を確認しつつ、何度も文書やメールでお知らせを

した一ヶ月間でした。保護者の皆様も刻々と変化する状況に、落ち着かれなかったのではないのでしょうか…。

残念ながら、中体連の総合大会や体育大会をはじめとした学校行事の多くは、延期や中止また形を変えて行わざるをえない状況となりました。特に中体連の総合大会は、中学校での部活動や競技の集大成となる大会であり、九州、そして全国へとつながる大会です。今年は残念ながら分散大会となりました。3年生や顧問の先生方の気持ちを考えると…言葉にならないです。でも、部活動が再開し、1年生が新入部員として先輩たちに教えてもらっている姿を見ると少しはほっとします。(部活動入部届は今月末が×切ですので、未定の生徒もいます)

まだまだ、学校の全活動が以前と同じように…とはいきませんが、授業や諸活動に生徒たちが頑張っており、学校も工夫や見直しをしながら進めていきたいと思いますので、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。



学校内ではマスク着用が基本ですが、これからの時期は、熱中症の心配も出てきます。運動する場合は、必要に応じて着脱させていきます。また、水泳についても現在調整中です。水分補給用の水筒も許可しています。よろしくお願いいたします。

読書活動推進支援校 「本は心の栄養」

今年度、細野中学校は、県の「**中学校読書活動推進事業**」の指定を受け、三松中や高原中とともに推進支援校として読書活動の充実に力を入れることになりました。

推進の拠点となる学校は野尻中、小林中ですが、読書活動の活発化を図るため、細野中もともに頑張っていきたいと思えます。

「本は心の栄養」と言われますが、読解力や表現力が落ちてきていると言われる昨今、**読書を通して、生徒一人一人の感性や内容を読み取る力を育てていければと考えます。**

幸いにも、細野中生徒の読書量は比較的多く、図書室の来室者も多い月は800人（延べ人数）を超え、貸出冊数も年間5800冊以上にのぼります。また、図書館祭りも毎年度実施しており、図書係が様々な工夫を凝らし、本の楽しさや素晴らしさを伝えてくれています。右上の写真は昨年度の図書まつりの様子ですが、今年度は年間を通して、読書活動のさらなる充実に努めていきます。

この事業を受け、**今年度は図書担当事務職員として「田中 萌先生」が毎週水曜日に来校され、本の貸し出しや図書購入・整備を支援してくださっています。**昨年度までの馬場先生（図書支援員）や図書担当の先生方がつくってくださった「魅力ある楽しい図書室」のさらなるステップアップを目指して、読書好きの子どもたちをさらに増やしたいですね。**なお、地域や保護者の皆様も図書室利用OKです。平日は常に開放しておりますので、どうぞお越しください。**



マスクのご寄付ありがとうございます！！

この度はマスクを寄贈いただきありがとうございました。今マスクを入手することが困難な中、本当にありがたいです。細野中は「あいさつ日本一」を目指し頑張っていますが、今の状況ではマスクがないとそれできません。今の学校生活に必要な不可欠なのがマスクです。大切に使用させていただきます。（生徒会役員～吉元龍之介くん）

4月下旬のことになりますが、株式会社KGT様より200枚のマスク寄贈がありました。本当にマスクが品薄であり、各家庭での購入が厳しい時期でした。学校のマスクも残量を心配し始めたところでしたので、感謝感謝の贈り物でした。

生徒会役員の生徒たちに全校生徒を代表して、お礼の手紙を書いてもらいましたが、確かに、あいさつ一つにしてもマスクがないと不安であったりしますよね。「新しい生活様式」の中で、まさに「必需品」となったマスク。

遅くなりましたが、温かいご支援があったことをご紹介いたしました。   

コロナに打ち勝て 臨時休業中メッセージ



4月の臨時休業期間中、新春根性行進の写真をモチーフに生徒へメッセージを送りました。小林スクールサポーター（KSSVC）の

呼びかけで、各学校で写真付きのメッセージを作成されました。本校は「新春根性行進」の写真をモチーフに出させていただきました。

卒業生の皆も頑張っています！
全員でコロナに打ち勝とう！



6月行事予定 今後変更もあり

- 1日（月） 専門委員会～生徒総会関連
- 4日（木） 歯と口の健康週間 8020運動
- 9日（火） 教育相談旬間開始**
- ※ 臨時休業もあったため、生徒一人一人との対話を重視し、教育相談を22日迄行います。
- 19日（金） 生徒総会**
- ※ 今年度の生徒総会は放送と学級討議で行います。
- 23～24日（火水） 3年学力診断テスト**
- 24日（水） 租税教室 3年生
- 29日（月） 参観日 懇談 専門部総会**
- ※29日（月）参観日となっています！！** 